



SIARAN PERS

Kepala BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Utara Memimpin *Entry Meeting* Pemeriksaan Pendahuluan Kinerja pada Pemerintah Provinsi Sulawesi Utara Tahun 2021

Manado, 18 Agustus 2021

Rabu tanggal 18 Agustus 2021, pukul 10.00 WITA, Kepala BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Utara Bapak Karyadi, S.E., M.M., Ak. CA., CFA., CSFA. memimpin *Entry Meeting* Pemeriksaan Pendahuluan Kinerja pada Pemerintah Provinsi Sulawesi Utara Tahun 2021. *Entry Meeting* Pemeriksaan Pendahuluan Kinerja dilaksanakan secara Telekonferensi Video dengan Media *Zoom Meeting* dan dilakukan untuk pemeriksaan:

1. Pemeriksaan Pendahuluan Kinerja Atas Pendidikan dan Pelatihan Vokasi Berbasis Kerja Sama Dunia Usaha dan Dunia Industri dalam rangka Mewujudkan Sumber Daya Manusia Berkualitas Dan Berdaya Saing Pada Pemerintah Provinsi Sulawesi Utara dan Instansi Terkait Lain Tahun Anggaran 2020 s.d. Semester I 2021.
2. Pemeriksaan Pendahuluan Kinerja Atas Pengelolaan Pendapatan Asli Daerah untuk Mendorong Kemandirian Fiskal Daerah Tahun Anggaran 2019 s.d. Semester I 2021 pada Pemerintah Provinsi Sulawesi Utara dan Instansi Terkait Lain.
3. Pemeriksaan Pendahuluan Kinerja Atas Upaya Vaksinasi dalam rangka Percepatan Penanggulangan Pandemi COVID-19 pada Pemerintah Provinsi Sulawesi Utara dan Instansi Terkait Lainnya Tahun Anggaran 2021 di Manado dan Bitung.

Kegiatan *Entry Meeting* Pemeriksaan Pendahuluan Kinerja pada Pemerintah Provinsi Sulawesi Utara Tahun 2021 diikuti oleh Wakil Gubernur Sulawesi Utara Bapak Drs. Steven Octavianus Estefanus Kandouw didampingi Jajaran Pemerintah Provinsi Sulawesi Utara. Kegiatan juga diikuti oleh Walikota Manado Bapak Andrei Angouw didampingi Wakil Walikota Manado Bapak Richard Henry Marten Sualang dan jajaran Pemerintah Kota Manado dan Walikota Bitung Bapak Maurits Mantiri dan Jajaran Pemerintah Kota Bitung.

Kepala BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Utara dalam sambutannya menyatakan bahwa akan mengoptimalkan pemanfaatan Teknologi Informasi dalam pemeriksaan untuk menjaga bahwa pemeriksaan tetap dijalankan dengan prosedur kesehatan. Sementara itu, Wakil Gubernur Sulawesi Utara menyatakan akan mendukung pelaksanaan pemeriksaan kinerja ini dan berharap pemeriksaan ini akan memberikan manfaat bagi Pemerintah Provinsi Sulawesi Utara dan Pemerintah Kabupaten dan Kota di wilayah Provinsi Sulawesi Utara.